
la 

Información. 

5. Presentación de las Propuestas de Proyectos Sectoriales. 
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PRIMERA SESiÓN ORDINARIA DEL SUBCOMITÉ SECTORIAL 
DE TECNOLOGíAS DE LA INFORMACiÓN 

Siendo las nueve horas con cinco minutos del día veintiocho de febrero 
del año dos mil doce, en la Secretaría del Trabajo del Gobierno del Estado 
de México, sita en la calle Rafael M. Hidalgo No. 301, quinto piso, Col. 
Cuauhtémoc de la ciudad de Toluca, en la Sala de Juntas del C. 
Secretario, se llevó acabo la Primera Sesión del Subcomité Sectorial de 
Tecnologías de la Información, reuniéndose los integrantes del Subcomité 
Sectorial de Tecnologías de la Información de la citada dependencia, 
estando presentes en representación del Mtro. en D. Cruz J. Roa Sánchez, 
Secretario del Trabajo y Presidente del Subcomité, el Lic . José Alberto I 

Becerril Bedolla, Secretario Particular del C. Secretario del Trabajo; el \ 
L.I.A. Ángel Álvarez Solleiro, Jefe de la Unidad de Informática y \ 

Documentación y Coordinador Ejecutivo del Subcomité Sectorial; la Mtra. 

Nicolle Gisel Rogel Mercado, Contralora Interna y Vocal del Subcomité; el 

Lic. J. G. Federico Salinas Ortega, Responsable de las Funciones de la 

UIPPE y Vocal -del Subcomité; y el Lic. Fernando García González, 

Coordinador Admjnistrativo y Vocal del Subcomité; para dar inicio a los 

trabajos de la Primera Sesión Ordinaria bajo la siguiente. 


:~ 

ORDEN DEL DíA 

l. 	 Lista de Asistencia y declaración del quórum legal. / 
--

2. 	 Funciones del Subcomité de Tecnologías de Información según el 

Reglamento sobre el uso de Tecnologías de Información de 

Administración Pública del Estado de México. 


3. 	 Validación y Aprobación de la Visión Sectorial. 

4. 	Comunicación del Programa Sectorial de Tecnologías de 
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El L.I.A. Ángel Álvarez Solleiro Coordinador Ejecutivo del Subcomité 
informa que existe quórum para llevar a efecto la Reunión Ordinaria, por 
lo que señala que si no hay inconveniente se ventile el segundo punto. 
Haciendo uso de la palabra, el Lic. Álvarez Solleiro procede a informar las 
funciones de cada uno de los integrantes del Subcomité, citando y 
haciendo un análisis de los artículos del 13 al 18 del Reglamento sobre el 
uso de Tecnologías de Información de la Administración Pública del 
Estado de México. 

Para desahogar el tercer punto de la orden del día, continúa con el uso de 
la palabra el Lic. Álvarez Solleiro, comentando la importancia de la 
infraestructura tecnológica, a fin de lograr un servicio eficaz y un 
desempeño óptimo de las unidades administrativas, dando lectura a la 
propuesta de visión sectorial de Tecnologías de la Información que dice: 
"Ser una Secretaría ejemplo de humanismo y calidad en el servicio, \ 
dirigida por profesionales sensibles en contacto estrecho con la sociedad; 
que cuente con la infraestructura- tecnológica necesaria, que permita y 
facilite el desarrbllo de procedimientos ágiles y oportunos, logrando así 
un servicio eficaz hacia la ciudadanía.". Al término de la lectura, el 
coordinador ejecutivo- sometió la visión sectorial para su validación, la 
cual fue aprobada por unanimidad. 

El cuarto punIo es abordado por Lic. Álvarez Solleiro, iniciando con la 
propUesta de las fechas de las próximas sesiones ordinarias, de acuerdo a 
la agenda de obligaciones 2012, acordándose por unanimidad de los 
presentes las siguientes fechas: 31 de mayo y 31 dEt agosto para la 
segunda y tercera sesión ordinaria respectivamente. Dando continuidad a 
este mismo punto, el Coordinador Ejecutivo comunica a los presentes el 
Programa Sectorial de Tecnologías de Información, haciendo mención del -tf 
proyecto "Bolsa Mexiquense del Empleo", cuya unidad administrativa 
usuaria es la Previsión Social y que el estado que guarda actualmente 
este proyecto, es en espera de que el proveedor otorgue los archivos de 
administrador faltantes, a fin de contar con todos los documentos y 
archivos del sistema correspondientes, para poder iniciar a operarlo y 
proceder a la elaboración de la Acta de Entrega-Recepción con el 
proveedor. Actualmente el aplicativo de este proyecto, ya se encuentra 
alojado en los servidores de la Sistema Estatal de Informática bajo el 
dominio: http://trabajo.edomex.gob.mxj 

En el último punto de la orden del día, el Lic. Álvarez Solleiro, menciona 
algunas propuestas de Proyectos Sectoriales de Tecnologías de 

rmación que se describen a continuación: 

http://trabajo.edomex.gob.mxj
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1.- Cambio de la Infraestructura de Telefonía IP 
• Conmutador 
• Teléfonos 

2.- Renovación de Equipo de Computo en: 
• Oficina Secretario 
• Dirección General del Trabajo 
• Tribunal Estatal de Conciliación y Arbitraje 
• Contraloría 

Ambas propuestas se realizan en base a que el equipo con el que se 
cuenta actualmente tiene cerca de diez años, por lo que es obsoleto y sus 
componentes para reparación o mantenimiento están descontinuados y 
fuera del mercado. 

Haciendo uso de la palabra, el Lic. Fernando García González, señala que 
es importante que se analicecje primera instancia, cuales son las 
restricciones financieras de la Secretaría del Trabajo para el año 2012, 
antes de elaborar las propuestas de proyectos, pues hay que considerar 
las medidas de austeridad; así mismo el Lic. J.G. Federico Salinas Ortega, 
comenta la importancia y necesidad de las propuestas planteadas y 
buscar la forma para que el Secretario del Trabajo tenga los- elementos 
suficientes pa'ra que pueda gestionar un presupuesto financiero, como 
puede ser a través del Gasto de Inversión Sectorial ante las instancias 
necesarias, para abatir este rezago en infraestructura. 

No habiendo otro asunto que tratar, se da por conéluida la Primera 
Sesión Ordinaria del Subcomité de Tecnologías de la Información, siendo 
las diez horas con cinco minutos de la fecha citada, firmando al calce y al 
margen quienes en ella intervinieron para dar constancia. 
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